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INCONTRO TRA IL PRESIDENTE MARINA MONASSI E 
L’EUROPARLAMENTARE DEBORA  SERRACCHIANI

 
“Il Porto di Trieste è un asset internazionale e la Regione Friuli Venezia 
Giulia deve investire sulla sua portualità e in particolare sullo scalo 
giuliano”. Questo quanto affermato dall'europarlamentare e componente 
della Commissione Trasporti Ue, Debora Serracchiani, nell'incontro di 
questa mattina con il presidente dell'Autorità Portuale, Marina Monassi. 
Un incontro in cui sono state evidenziate tutte le potenzialità dello scalo 
giuliano. Il presidente Monassi ha illustrato a Debora Serracchiani i 
progetti di sviluppo avviati, i risultati ottenuti e come, per il 2013, grazie 
all'incremento del traffico petrolifero sviluppato dalla Siot, Trieste 
diventerà il primo porto italiano per volumi complessivi di traffico. 

“La collocazione, i fondali, la difficile situazione della Slovenia danno 
al Porto di Trieste una opportunità unica per diventare l'interlocutore 
principale per le linee di trasporto verso l'Est, il Centro e il Nord Europa. 
In questo contesto di crescita dei traffici, di progetti in infrastrutture già 
avviati, la realizzazione del rigassificatore risulta in contrasto con lo 
sviluppo economico di un territorio che guarda al suo porto come punto di 
riferimento”.
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